



## Congreso reconoció trayectoria de Mago de Oz

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Los integrantes de Mago de Oz, recibieron un reconocimiento a su trayectoria de más de 30 años en el **Congreso de la Unión**, después de una iniciativa impulsada por los fanáticos y legisladores. Debido a que los trofeos que se les entregarían no habían llegado al recinto, la banda decidió salir del auditorio principal para tomarse fotos con las y los fans, al volver, se les entregaron los reconocimientos. Ix Valieri agradeció a los presentes.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5317?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5317&authkey=!AJGzkjerS\\_h-vTI&ithint=video&e=LJKFhk](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5317?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5317&authkey=!AJGzkjerS_h-vTI&ithint=video&e=LJKFhk)